

À Bourg-en-Bresse, le CTT MAN renforce son outil industriel au service des véhicules spéciaux

Avec un nombre croissant de véhicules à traiter, le Centre de Transformation Technique MAN, CTT, de Bourg-en-Bresse dans l'Ain, se devait de se doter de nouveaux locaux, plus vastes et plus fonctionnels. C'est désormais chose faite.



Sur un terrain de 10 000 m², les nouveaux bâtiments occupent 1 260 m² plus 450 m² supplémentaires. De quoi accueillir les véhicules de plus en plus nombreux qui font l'objet d'adaptations spécifiques.

Depuis quelques années, ce sont en effet, entre 650 et 750 véhicules MAN qui franchissent chaque année les portes du CTT. Ce dernier prépare tous les véhicules spéciaux, qu'il s'agisse de véhicules destinés à des transporteurs, au domaine de l'énergie, à la sécurité civile ou aux armées.

Le CTT effectue toutes les transformations nécessaires aux usages particuliers que requièrent ces véhicules.

Parmi les véhicules traités : véhicules de lutte contre les incendies, bennes à ordures ménagères, nacelles élévatrices, véhicules aéroportuaires, véhicules de manutentions lourds, tracteurs forts tonnages, véhicules cabine coupée pour le transport de poteaux, autobus auto écoles...

Le CTT a par exemple récemment développé un véhicule répondant à la norme CCF, camions citerne feux foret, évolution d'un CCR, camion-citerne rural en relation avec la DREAL locale.

Une équipe de vingt-et une personnes, complétée de prestataires formés au métier de la transformation assurent aujourd'hui l'ensemble des prestations fournies par le CTT.

Le CTT MAN assure par ailleurs une communication sur l'état du véhicule en temps réel, une gestion logistique complète pour les véhicules passant dans son centre, ainsi qu'un convoyage partout en France, autant d'avantages et de formalités évitées pour les clients et futurs clients du centre.

Le CTT, qui existe depuis 2013, a également signé un partenariat avec la DREAL locale et bénéficie de la certification « Opérateur qualifié » en 2024 pour les poids lourds, les véhicules utilitaires, ainsi que d'un certificat Aménageur. Le CTT est également certifié UTAC.

A propos de nous

MAN Truck & Bus est l'un des principaux constructeurs européens de véhicules industriels et fournisseurs de solutions de transport, avec un chiffre d'affaires annuel d'environ 14,8 milliards d'euros (2023). Le portefeuille de produits de l'entreprise comprend des véhicules utilitaires, des camions, des autobus/autocars et des moteurs diesel et au gaz, ainsi que des services liés au transport de passagers et de marchandises. MAN Truck & Bus est une société du groupe TRATON et emploie environ 33 000 personnes dans le monde.